

学校教育目標 一人一人が、たくましく豊かに生きる生徒の育成

日ごろより森吉中学校の教育活動にご理解とご協力をいただきましてありがとうございます。
学校報「はばたき」特別号No.2では、2学期(8~12月)の様子をダイジェストでご紹介します。
学校報「はばたき」特別号は、森吉地区全自治会の2,095世帯に配付しています。

2学期を振り返る 8,9月

吹奏楽部は吹奏楽コンクール秋田県大会に出場し銀賞を獲得。大北地区秋季(新人)総体では、相撲個人戦で工藤悠斗君が優勝するなど、各部善戦し今後に期待を抱かせました。また、阿仁前田獅子踊りの練習など地域の行事にも参加しました。さらに、延期していた修学旅行などの学年行事を行うことができました。



【吹奏楽 秋田県大会 銀賞】



【男子ソフトテニス部 団体3位】



【女子ソフトテニス部 団体準優勝】



【相撲部 個人優勝】



【柔道部 男子団体3位】



【陸上部 個人多数入賞】



【野球部】



【バスケットボール部】

全県新人総体の結果

| | | |
|------------|---------|----|
| 柔道女子個人 | 三浦 | 2位 |
| 女子ソフトテニス個人 | 中嶋・杉渕ペア | 3位 |
| 陸上共通200m | 藤田 | 5位 |
| 相撲個人 | 工藤 | 5位 |

10月

今年も、保護者に公開する形で森中祭を開催。地域の皆様にはHPでご覧いただいております。展示やステージ発表など、日頃の学びの成果を披露しました。コミュニティースペースの作品展示には、地域の皆様にとくさんご協力をいただき、ありがとうございました。



【森中祭 全校合唱】



【森中祭 阿仁前田獅子踊り】

創立50周年記念式典

10月31日(日)、創立50周年記念式典と記念講演会を挙
行しました。津谷市長を始めたくさんの御来賓にお出で
いただきました。講演会は本校卒業生の本城奈々さんに
楽しい歌やお話をしてもらいました。



【本城奈々さんの講演】



【伝統の全校合唱「モルダウ」】



【津谷市長の祝辞】



【生徒会長挨拶】



【校長式辞】



【片岡会長挨拶】



【御来賓の皆様】

11月

1・2年生を中心に生徒会が発足。生徒会活動の活性化に向けて動き出しました。また、11月には新型コロナウイルス警戒レベルが下がり、たくさんの地域の方々に学校に来ていただき、講演会や講習会を開催しました。生徒の視野が広がりました。



市の保健師の近藤さんによる「SOSの出し方講座」



卒業生の高杉拓磨さんと白沢尚大さんによる「生き方講座 学びや森吉」



市の高齢福祉課の職員や森吉地区民生委員・児童委員の皆さんによる「認知症サポーター養成講座」

12月

入学説明会・体験入学で小学校6年生を迎え、1～3年生それぞれが気持ちを新たにしました。3年生は高校受験に向け、目標をもって学習に励んでいます。生徒会活動や部活動は、2年生がリーダーとなって、1年生とともに活動を進めています。



【3年生と保護者の受験面接練習】



【高校の先生による高校説明】



【6年生の体験入学・入学説明会】

来年も森吉中学校へのご支援・ご協力をよろしく申し上げます。よいお年を。